

# CCOO Industria Valladolid tilda de lamentable error la firma del Convenio del Metal de Valladolid por parte de Ugt.

*CCOO no entiende la sumisión de Ugt a las posiciones empresariales después de una pérdida de un 9% del poder adquisitivo en el último convenio.*

**CCOO** industria asegura que la firma del convenio del metal de Valladolid por parte de Ugt es una oportunidad perdida para salir de la cola de los convenios del sector en Castilla y León.

El convenio tan solo incrementa lo mínimo establecido en el Acuerdo Estatal de Negociación Colectiva, sin tener en cuenta otros aspectos importantes recogidos en el V AENC como: empleo y contratación, jubilación parcial y flexible, formación y cualificación profesional, incapacidad temporal, seguridad y salud en el trabajo, teletrabajo, desconexión digital, igualdad entre hombres y mujeres, discapacidad, diversidad LGTBI, violencia sexual y de género, etc.

Calificar de éxito percibir 30 € por trabajar domingos o festivos, así como los incrementos pactados -teniendo en cuenta el 9% de pérdida de poder adquisitivo en el último convenio- nos parece un insulto a la inteligencia de las personas que trabajan en el sector. Cuanto menos consideramos dudoso y llamativo, que el 100 % de las personas consultadas en unas 60 empresas -según fuentes de Ugt- hayan votado favorablemente a que les sea aplicado el peor convenio del sector en nuestra Comunidad.



La negociación del convenio según consta en el acta de constitución es paritaria, por lo que esperamos que Ugt rectifique su posición respecto a la firma y con ello alcanzar un acuerdo digno y equilibrado para el sector.

Por otra parte, desde **CCOO** analizaremos la situación para adoptar el conjunto de acciones y medidas si se consuma la firma del convenio por parte de Ugt y la Asociación Empresarial.

CCOO EN LA DEFENSA  
DE LOS DERECHOS  
DE LAS PERSONAS  
TRABAJADORAS



**EL PODER DE CAMBIAR  
LAS COSAS**

[cambiarascosas.ccoo.es](http://cambiarascosas.ccoo.es)